



Provincia

El plan de vialidad invernal no sufrirá ningún recorte

Teruel • Las diferentes administraciones implicadas en la vialidad invernal en la provincia de Teruel (Fomento, Gobierno de Aragón y Diputación Provincial de Teruel) se reunieron ayer para ultimar los detalles del plan de coordinación contra las nevadas que será muy similar al de años anteriores ya que «no habrá recortes» en la materia, según indicó el subdelegado del Gobierno en Teruel, José María Valero. Así, la Administración del Estado contará este año con 34 máquinas quitanieve, aparte de los depósitos de sal. Además ni la DPT ni el Gobierno de Aragón han variado el número de vehículos que utilizarán y la Unidad Militar de Emergencias también estará disponible. Aunque todavía faltan algunas semanas para que se ponga en marcha, ya está claro que «la prioridad» es la A-23 y después. E. P.